

EL CRISTIANISMO Y SU INCOMPATIBILIDAD CON EL ISLAMISMO

INTRODUCCIÓN

Hoy vamos a tocar un tema que como Iglesia que se hace llamar La Gran Comision tiene que saber. Talves para los que no conocen bien su misión en este mundo, podría ser un tema aburrido, pero para los que somos conscientes de nuestro llamado, va a ser un tema muy interesante y de actualidad. Nuestro tema es: **El Cristianismo y Su Incompatibilidad con el Islamismo.**

Dile al del lado, como discípulo de esta congregación este tema lo debes saber!.

En el contexto del pluralismo religioso contemporáneo se ha popularizado la idea de que todas las religiones son esencialmente compatibles y conducen al mismo Dios. Sin embargo, la fe cristiana no se define por el consenso cultural, sino por la revelación divina. Por tanto, la pregunta que debemos formular con honestidad teológica es esta: **¿Es el islam compatible con el cristianismo en su esencia doctrinal?**

La respuesta bíblica es clara: **no lo es.** Existen contradicciones teológicas fundamentales e irreconciliables en cuanto a la naturaleza de Dios, la persona de Jesucristo, el pecado, la salvación y la autoridad de las Escrituras. Nuestro llamado como cristianos no es al odio ni a la violencia, sino a **defender la fe con verdad y amor** (1 Pedro 3:15) y a proclamar que **Jesucristo es el único Salvador del mundo**, también para el musulmán.

Como Iglesia estamos llamados a conquistar al mundo con la verdad, no con armas, sino con el evangelio. Jesucristo declaró: "Yo soy el camino, la verdad y la vida" (Juan 14:6). El reto espiritual de nuestro tiempo es sacar a las naciones de la oscuridad y del engaño de Satanás. A lo largo de la historia, ideologías y sistemas religiosos contrarios a Cristo se han levantado para apartar a la humanidad de la verdad, presentándose como alternativas de paz y justicia, pero actuando como lobos con piel de oveja.

Hoy vemos cómo doctrinas políticas y religiosas anticristianas han avanzado con fuerza en Occidente. Entre ellas, el islamismo se presenta no solo como una fe personal, sino como un sistema político-religioso que busca imponer la ley Sharia y reemplazar el fundamento judeocristiano de las naciones. Su expansión demográfica e influencia cultural es innegable en Europa, Norteamérica y otras regiones del mundo.

Históricamente, el islam surge en el siglo VII después de Cristo. En sus textos sagrados se enseña que judíos y cristianos son "infieles" y que el deber último es someterlos al islam. Esto no es una caricatura, sino una realidad doctrinal presente en múltiples suras del Corán y en la jurisprudencia islámica clásica. La meta final no es coexistencia, sino dominación religiosa.

Frente a este escenario, la Iglesia no puede permanecer indiferente ni ignorante. Los pastores y líderes cristianos tenemos la responsabilidad de despertar a la comunidad, no para promover miedo, sino para formar creyentes firmes en la verdad, capaces de **evangelizar al musulmán con amor**, antes de que sistemas ideológicos hostiles al evangelio consoliden su control cultural, educativo y gubernamental.

La batalla es espiritual y doctrinal. No se gana con odio, sino con luz. No con violencia, sino con la verdad de Cristo.

Para enfrentar esta realidad, es indispensable conocer las **diferencias irreconciliables** entre el cristianismo y el islam. Ambas religiones afirman provenir de Dios, pero se apoyan en **fuentes de revelación completamente distintas**:

- El cristianismo se fundamenta en **la Biblia**, inspirada por Dios.
- El islam se fundamenta en **el Corán**, atribuido a revelaciones privadas recibidas por Mahoma.

Estas dos escrituras se contradicen de manera directa y sistemática. Por provenir de fuentes distintas, producen:

- Doctrinas distintas,
- Conceptos de Dios distintos,
- Cristologías opuestas,
- Y planes de salvación mutuamente excluyentes.

En el anexo de este sermón publicado ustedes van a encontrar un análisis paralelo del origen y la naturaleza de ambos libros, para demostrar que la Biblia es revelación inspirada por Dios, mientras que el Corán no lo es, y que, en consecuencia, el Dios que presenta, el Cristo que niega y la salvación que propone no pueden ser compatibles con el evangelio.

Dentro de los muchos factores que niegan la divinidad del Corán frente a la Biblia, solo les menciono algo fundamental:

Argumento: La verificación del testimonio y el problema de la revelación coránica

Uno de los principios fundamentales establecidos por Dios en la Escritura para validar la verdad es el **principio de los testigos**. La Biblia declara de manera consistente que ningún testimonio debe aceptarse como verdadero si no está confirmado por **dos o tres testigos independientes**.

Este principio es afirmado:

- Por la Ley de Moisés:
"Por dicho de dos o tres testigos se mantendrá la acusación" (Deuteronomio 19:15; 17:6).

- Por Jesucristo:
"Para que en boca de dos o tres testigos conste toda palabra" (Mateo 18:16).
- Por el apóstol Pablo:
"Por boca de dos o tres testigos se decidirá todo asunto" (2 Corintios 13:1; cf. 1 Timoteo 5:19).
- Por el autor de Hebreos:
"El que viola la ley de Moisés, por el testimonio de dos o tres testigos muere irremisiblemente" (Hebreos 10:28).

Este estándar divino establece que **Dios no funda su revelación en experiencias privadas e inverificables**, sino en hechos confirmados públicamente. La biblia en su conjunto fue escrita por 40 autores en un periodo de 1500 años. Por su parte el Corán no fue escrito por varios autores, según la tradición Islámica-el Coran contiene las revelaciones que Mahoma recitó entre los años 610 y 632 d.C. Estas revelaciones fueron recopiladas por sus seguidores y mas tarde unificadas en un solo libro.

A la luz de este principio, resulta sumamente significativo que, según las tradiciones islámicas más antiguas (Hadices), **Mahoma dudó del origen de las voces que decía escuchar y temió estar siendo engañado por un espíritu**. En su primera experiencia en la cueva de Hira, llegó a pensar que estaba poseído o siendo atacado por una entidad espiritual desconocida, hasta que su esposa y un pariente intentaron tranquilizarlo. Esto muestra que la revelación coránica:

1. Fue **estrictamente privada**.
2. Careció de **testigos presenciales**.
3. No fue confirmada por señales públicas ni por profetas reconocidos.
4. No cumplió el principio bíblico de validación divina.

En contraste absoluto, el testimonio acerca de Jesucristo no fue escrito por Él mismo, sino por **múltiples testigos oculares**, independientes entre sí, que registraron su vida, sus milagros, su muerte y su resurrección.

Los cuatro Evangelios constituyen precisamente ese cumplimiento del principio divino de los testigos:

- **Mateo** presenta a Jesús como el **Rey prometido**.
- **Marcos** lo presenta como el **Siervo sufriente**.
- **Lucas** lo presenta como el **Salvador de toda la humanidad**.
- **Juan** lo presenta como el **Hijo eterno de Dios**, revelación suprema del amor del Padre.

Cuatro perspectivas distintas, escritas en contextos diferentes, pero con un solo mensaje coherente:

Jesucristo es el Mesías, el Hijo de Dios, crucificado y resucitado para la salvación del mundo.

Así, mientras el cristianismo descansa sobre un **testimonio público, corroborado y multivariable**, el islam se origina en una **experiencia solitaria, no verificable y inicialmente dudosa aun para su propio receptor**.

Conforme al criterio bíblico de verdad, una revelación sin testigos confirmatorios y que contradice revelaciones anteriores no puede proceder del mismo Dios que estableció ese principio.

Miremos ahora 5 diferencias doctrinales que hacen de la doctrina Islamica una doctrina irreconciliable con el Cristianismo.

DESARROLLO:

I. Pecado original: caída universal vs. falta aislada perdonada

Biblia

- “Por un hombre entró el pecado en el mundo, y por el pecado la muerte” (Romanos 5:12).
- “Así como en Adán todos mueren...” (1 Corintios 15:22).
- Promesa de redención desde Génesis 3:15.

Corán

- Perdón directo a Adán:
 - “Luego su Señor lo escogió, se volvió a él y lo guió” (Sura 20:122).
 - “Luego Adán recibió palabras de su Señor, y Él aceptó su arrepentimiento” (Sura 2:37).
- Negación de culpa heredada:
 - “Nadie cargará con la carga de otro” (Sura 6:164; 17:15; 35:18; 39:7; 53:38).

Declaración doctrinal

Si Adán fue perdonado sin mediador, entonces **no se necesita Salvador**.

Esto contradice frontalmente Juan 3:16 y Romanos 5:18-19.

Por eso el Corán debe negar la cruz: porque si hay cruz, hubo pecado que expiar.

Esta diferencia doctrinal es fundamentalmente critica para nuestra fe. Porque de allí parte todo el camino de redención que es ilustrado en la ley de Moises con el sacrificio continuo de corderos para el perdón de pecados, y que termina en el nuevo testamento con la venida del cordero de Dios, para morir en una cruz y darnos salvación. Esa doctrina del Coran busca derrumbar la necesidad de un salvador, y por eso ellos niegan rotundamente que Cristo murió en la cruz, aunque creen en Jesús como un gran profeta, pero no mayor que su profeta Mahoma.

Cual es la consecuencia de esto?. Que ningún musulmán que ha negado a Cristo tiene salvación, en este momento todo musulmán que muere va directo al infierno. En lugar del lugar que les prometen de cielo donde lo reciben 70 vírgenes.

Gálatas 1:8-9 dice: si alguien predica otro evangelio diferente sea maldito.

Romanos 10:9 Que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor Y Creyeres en tu Corazón que Dios le levantó de los muertos serás salvo ...

Frase de impacto:

“Si No Hay Pecado Heredado, No Hay Cruz Necesaria; Y Si No Hay Cruz Necesaria, El Evangelio Se Derrumba”.

II. Jesucristo: Hijo eterno vs. profeta subordinado

Biblia

- “Este es mi Hijo amado” (Mateo 3:17).
- “El Verbo era Dios” (Juan 1:1).
- “El que niega al Hijo, tampoco tiene al Padre” (1 Juan 2:23).

Corán

- Niega la filiación divina:
 - “Alá no engendró hijo alguno” (Sura 112:3).
 - “No es propio de Alá tomar un hijo” (Sura 19:35; 4:171).

Declaración doctrinal

Sin Hijo no hay Padre; sin Encarnación no hay Redención; sin Dios hecho carne no hay sangre suficiente para salvar.

Reflexión

Negar al Hijo es negar al Dios bíblico. No existe un punto medio. La negación de la divinidad de Jesucristo ataca directamente el corazón del evangelio de salvación, porque para que hubiera redención era necesario que viniera un Hombre sin el linaje pecaminoso de Adán, concebido por obra del Espíritu Santo, santo y sin mancha, para morir en la cruz como el Cordero perfecto.

Ningún hombre nacido de Adán podía morir por los pecados de la humanidad, porque todo hombre necesita primero ser salvado. Jesucristo no necesitó salvación; Él trajo la salvación. Él es Dios hecho carne (Juan 1:14), engendrado sobrenaturalmente por el Espíritu Santo, el Hijo eterno del Padre. Este es el misterio glorioso de la Unicidad: Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo, un solo Dios en tres personas.

El Corán niega la divinidad de Cristo y, al mismo tiempo, niega la necesidad de un Salvador, porque enseña que Adán fue perdonado sin mediación. Por eso su comprensión de Jesucristo queda vacía de sentido redentor: lo reduce a un profeta más, sin cruz, sin sangre, sin expiación.

Esta es una de las estrategias más sutiles de Satanás: convencer a la humanidad de que Jesucristo no es necesario. Pero al negar a Cristo, se niega también lo que Él mismo afirmó:

“Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre sino por mí” (Juan 14:6).

Sin Cristo no hay acceso al Padre. Sin el Hijo no hay reconciliación. Mientras el islam presenta a Alá como un dios al que se puede llegar sin mediador, la revelación bíblica declara que solo hay un Mediador entre Dios y los hombres: Jesucristo, el Hijo eterno, el único Salvador.

Frase De Impacto:

“Quitarle La Divinidad A Cristo Es Quitarle Al Mundo Su Único Redentor”.

III. La cruz: sacrificio redentor vs. negación histórica

Biblia

- “Cristo murió por nuestros pecados” (1 Corintios 15:3).
- “Sin derramamiento de sangre no hay perdón” (Hebreos 9:22).

Corán

- Negación explícita:
 - “No lo mataron ni lo crucificaron; así les pareció” (Sura 4:157).

Declaración doctrinal

Negar la cruz es negar el corazón mismo del plan eterno de Dios (Isaías 53; Hebreos 9-10).

Sin cruz no hay expiación, y sin expiación no hay salvación. Negar la muerte de Cristo en la cruz es negar el fundamento mismo del evangelio, pues la Escritura declara: “*Sin derramamiento de sangre no se hace remisión*” (Hebreos 9:22).

Este principio atraviesa toda la revelación bíblica. Desde el Antiguo Testamento, el perdón del pecado estuvo ligado al sacrificio y a la sangre derramada. La purificación siempre implicó una vida entregada en sustitución. Pero aquellos sacrificios eran solo una sombra de la obra perfecta que vendría en Cristo.

Por eso Hebreos afirma: “*Cuánto más la sangre de Cristo... limpiará sus conciencias de obras muertas para que sirvan al Dios vivo*” (Hebreos 9:14).

Y el apóstol Juan declara: “*La sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado*” (1 Juan 1:7).

La cruz no es un símbolo opcional; es el centro del plan redentor de Dios. Allí se pagó el precio del pecado, allí se satisfizo la justicia divina, allí se abrió el camino de la reconciliación.

Desde esta perspectiva, toda persona que no confía en la obra expiatoria de Cristo permanece aún bajo culpa, sin la cobertura de la sangre que limpia y sin la seguridad del perdón. No se trata de una condena personal, sino de una realidad espiritual: fuera de la cruz no hay remisión, y fuera de Cristo no hay salvación (Hechos 4:12).

Frase De Impacto:

Un Evangelio Sin Cruz Es Un Evangelio Sin Sangre, Y Sin Sangre No Hay Perdón.

IV. Salvación: gracia soberana vs. obras meritocráticas

Biblia

- “Por gracia somos salvos... no por obras” (Efesios 2:8–9).
- “Justificados por la fe” (Romanos 5:1).

Corán

- Salvación por méritos:
 - “Las obras serán pesadas... a quienes les pese la balanza serán los bienaventurados” (Sura 7:8–9).
 - “Quien siga la guía no temerá ni se entristecerá” (Sura 2:38).

Declaración doctrinal

La fe bíblica descansa en una obra consumada; la fe islámica descansa en una balanza incierta.

Reflexión

La Biblia enseña con absoluta claridad que la misericordia y el favor de Dios no se obtienen por obras humanas. No es por caridad, ni por buena conducta, ni por méritos morales. La salvación es un regalo de gracia que se recibe únicamente por la obra perfecta de Jesucristo (Efesios 2:8–9).

Sin embargo, la misma Escritura aclara que las buenas obras son el fruto natural de una vida que ha sido transformada por esa gracia. Santiago afirma: “*La fe, si no tiene obras, está muerta*” (Santiago 2:26), y también: “*La religión pura y sin mácula... es esta: visitar a los huérfanos y a las viudas...*” (Santiago 1:27). Las obras no producen salvación; son la evidencia de una fe viva. Es decir, primero somos vivificados en Cristo, y como resultado de esa vida nueva, caminamos en buenas obras.

En el islam, en cambio, las buenas obras no son fruto de una redención previa, sino el medio para intentar ganar el favor de Dios. La relación con Alá se basa en una balanza de méritos, no en una obra expiatoria consumada.

Desde la perspectiva del evangelio, ninguna obra humana, por noble que sea, puede sustituir la obra redentora de Cristo en la cruz. Sin fe en el sacrificio del Hijo de Dios, las obras carecen de fundamento eterno, porque la vida eterna no se alcanza por méritos,

sino por gracia, mediante la fe en Jesucristo, el único Salvador (Juan 3:16; Hechos 4:12).

Frase De Impacto:

Las Obras Humanas Nunca Pueden Borrar El Pecado; Solo La Gracia De Cristo Puede Salvar Al Pecador.

V. Expiación y mediación: sustitución vs. negación

Biblia

- Expiación vicaria y sustitución Isaías 53:5

5 Pero él fue herido por nuestras transgresiones, molido por nuestros pecados. El castigo que nos trajo paz fue sobre él, y por sus heridas fuimos nosotros sanados.

1 Corintios 15:3b ... Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras;

- “Hay un solo mediador... Jesucristo hombre” (1 Timoteo 2:5).

Corán

- Negación de sustitución:

◦ “Ninguna alma cargará con la carga de otra” (Sura 53:38; 6:164).

Declaración doctrinal

Sin sustitución no hay Mediador; sin Mediador no hay reconciliación; sin reconciliación no hay esperanza eterna.

Reflexión

Todo está conectado desde el pecado de Adán. Desde el mismo momento de la caída, Dios prometió un Salvador (Génesis 3:15). Toda la doctrina bíblica, especialmente la que se desarrolla en la Ley, señala la necesidad de una expiación: primero por medio de la sangre de animales, y finalmente por medio del sacrificio perfecto anunciado por el profeta Isaías, cuando declaró que el Siervo del Señor llevaría nuestros pecados (Isaías 53).

Esta verdad es fundamental para la redención. El apóstol Pablo lo afirma con absoluta claridad:

“Si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra fe” (1 Corintios 15:14, 17).

Si Cristo no murió y resucitó, no hay perdón, no hay salvación, no hay evangelio.

Pero gloria a Dios que sí murió y sí resucitó. Esa es nuestra esperanza viva. Por eso Jesús pudo declarar:

“Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá” (Juan 11:25).

Esta promesa es gloriosa y llena de consuelo: los que creen en Cristo resucitarán para vida eterna. La resurrección no es una idea religiosa, es una realidad garantizada por la victoria de Jesús sobre la muerte.

Desde la perspectiva del evangelio, toda doctrina que niegue la necesidad de un Salvador sustituto y la obra redentora de la cruz priva al ser humano de esta esperanza segura. Sin Cristo no hay vida eterna, no hay reconciliación con Dios, no hay resurrección para gloria. Por eso la misión de la Iglesia no es condenar, sino anunciar con amor que solo en Jesús hay perdón, vida y resurrección. Él es quien llevó nuestra carga y abrió el camino al Padre.

Frase De Impacto:

Si Nadie Puede Llevar Mi Culpa, Entonces Yo Estoy Perdido; Pero Si Cristo La Llevó, Entonces Soy Libre.

CONCLUSIÓN – Cinco Verdades Inapelables

1. Dos libros que se contradicen no pueden proceder del mismo Dios.
2. Dos cristologías opuestas no pueden conducir a la misma salvación.
3. Una fe sin la cruz de Cristo no puede ofrecer perdón.
4. Una salvación por obras no puede dar certeza eterna.
5. Solo Jesucristo es el Camino, la Verdad y la Vida (Juan 14:6).

ORACIÓN FINAL – Clamor por el mundo musulmán

Padre eterno, Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob,
Dios que enviaste a tu Hijo Jesucristo al mundo para salvar a los pecadores,

Hoy levantamos clamor por los millones de hombres y mujeres que te buscan con sinceridad, pero que aún no conocen al Hijo en quien Tú te revelaste plenamente.

Señor Jesús, tú que eres el Cordero que quita el pecado del mundo, revela tu gloria a los corazones musulmanes, como te revelaste a Pablo en el camino a Damasco.

Espíritu Santo, rompe el velo que cubre sus ojos, muéstrales la cruz, muéstrales la sangre, muéstrales al Hijo resucitado que vive y reina.

Danos palabras llenas de gracia y verdad, amor sin temor, firmeza sin odio, para anunciar que solo en Cristo hay perdón, vida y salvación eterna.

Que muchos, al oír tu voz, confiesen con su boca que Jesús es el Señor y crean en su corazón que Dios le levantó de los muertos, para salvación.

En el nombre glorioso de Jesucristo. Amén.

Predicado por: Carlos Ospinal /Enero 11 2026

ANEXOS

ARGUMENTOS HISTÓRICOS Y DOCTRINALES

1. Autoría múltiple vs. autoría única

Biblia

- Escrita durante aproximadamente **1,500 años**.
- Por más de **40 autores** (reyes, profetas, pastores, médicos, pescadores, escribas).
- En tres continentes y tres idiomas.
- Aun así, mantiene **unidad doctrinal absoluta**: un solo Dios, un solo plan de redención, un solo Mesías.

Corán

- Atribuido a **un solo hombre: Mahoma** (siglo VII).
- Sin confirmación independiente de las revelaciones.
- No existe verificación profética colectiva ni testigos del contenido revelado.

2. Coherencia interna y progresión revelatoria

Biblia

- Revelación progresiva: Génesis anuncia lo que Apocalipsis consuma.
- Más de **300 profecías mesiánicas cumplidas** en Jesucristo.
- No se contradice doctrinalmente.

Corán

- Contiene **contradicciones internas** (abrogación de versos: sura 2:106).
- Niega hechos centrales ya revelados:
 - La divinidad de Cristo
 - La crucifixión
 - La paternidad de Dios
- Reescribe relatos bíblicos sin coherencia histórica ni teológica.

3. Confirmación profética

Biblia

- Profecías verificables históricamente:
 - Nacimiento del Mesías (Miqueas 5:2)
 - Muerte vicaria (Isaías 53)
 - Resurrección (Salmo 16:10)
 - Caída de imperios (Daniel)

Corán

- No contiene profecías predictivas comprobadas.
- Mahoma no realiza señales mesiánicas verificables (Juan 10:38; Hechos 2:22 contrasta con Jesús).

4. Evidencia arqueológica e histórica

Biblia

- Evidencias:
 - Inscripciones de David

- Cilindro de Ciro
- Ruinas de Jericó
- Manuscritos del Mar Muerto
- Confirmación histórica de Jesús por fuentes no cristianas (Josefo, Tácito).

Corán

- No posee corroboración arqueológica de sus relatos fundacionales.
- Adapta personajes bíblicos sin base histórica independiente.

5. Testimonio de Cristo sobre la Escritura

Biblia

- Jesús afirmó que las Escrituras eran:
 - Inspiradas por Dios (Mateo 5:18)
 - Inerrantes (Juan 10:35)
 - Autoridad final (Lucas 24:44)

Corán

- Niega la obra redentora de Cristo (Sura 4:157).
- Llama profeta a Jesús pero contradice su enseñanza, lo cual es lógicamente imposible.

6. Naturaleza de Dios revelada

Biblia

- Dios es Padre, Hijo y Espíritu Santo.
- Dios es amor (1 Juan 4:8).
- Dios busca redención, no sumisión forzada.

Corán

- Alá no es Padre.
- No hay relación filial.
- Salvación por obras y sometimiento, no por gracia.

7. Doctrina de la salvación

Biblia

- Salvación por gracia mediante la fe (Efesios 2:8-9).
- Sacrificio sustitutorio de Cristo.

Corán

- No hay expiación.
- No hay cruz.
- No hay Redentor.
- Cada uno se salva por méritos.

8. Fuente espiritual del mensaje

Biblia

- Inspiración confirmada por:
 - Profetas
 - Milagros

- Resurrección
- Espíritu Santo

Corán

- Revelaciones privadas sin verificación.
- El mismo Mahoma dudó de su origen y temió estar siendo engañado por un espíritu (Hadiz Sahih Bujari 6982).

9. Dependencia literaria

Biblia

- Texto original, progresivo, coherente.

Corán

- Repite relatos bíblicos:
 - Adán
 - Noé
 - Abraham
 - Moisés
 - Jesús

Pero los modifica, demostrando que **no es revelación original**, sino reinterpretación tardía.

10. Resultado espiritual

Biblia

- Produce vida, regeneración, libertad, amor al enemigo.

Corán

- Produce sistema legal-religioso coercitivo (Sharia).
- Expansión histórica por conquista, no por conversión.

Conclusión Teológica

La Biblia se valida como Palabra de Dios por:

1. Su unidad sobrenatural.
2. Su confirmación profética.
3. Su coherencia doctrinal.
4. Su respaldo histórico.
5. Su culminación en Cristo resucitado.

El Corán, en cambio:

- Es tardío.
- Dependiente.
- Contradicitorio.
- Anticristológico.
- Y niega el corazón del plan de redención.

Por tanto, **no pueden proceder del mismo Dios**, porque:

“Dios no es Dios de confusión” (1 Corintios 14:33)

“Y todo espíritu que no confiesa que Jesucristo ha venido en carne, no es de Dios” (1 Juan 4:3)

